

一期一歩



第10号

令和2年11月20日

2年生 校外学習

一泊移住が中止になり、もう信太山に行くことがないのかと思っていましたが、日帰りになりましたが信太山に行くことができました。日帰りでの活動になりましたが、「自分たちでこの行事を運営してみよう」という目標で進みました。班で信太山を目指し・学年でのレクリエーション・野外炊事をしました。実行委員や、班長を中心に協力して活動を終えることができました。

そして2年前に生徒会が募金を募り「自分たちの成長を見せよう！」と信太山野外活動センターに桜の木（あいさつの木）を植えました。そのあいさつの木を帰る前に見に行きました。1年間での自分の成長した姿を見せることができたと思います。

DAY CAMP 感想の紹介

☆「どうしたらしいのかな」と迷うところが少なかった。「自分がやらなきゃ」と思う人が増えていたと感じた。

☆実行委員のみんなが自分たちを楽しませるために考えてくれたことがうれしかった。レクリエーションすごくてのしかったです。

☆みんなでがんばって作ったカレーはすごくおいしかったです。

☆お米が水が多くて、おかゆみたいになってしまったけど、皆で協力して作れたのでよかった。

☆正直班に仲良い人や喋れるひとがほとんどいてなかつたので、行きたくないという気持ちもあったけど班で協力する野外炊事ではなんやかんや、おいしいカレーができてよかったです。

☆班別現地集合で「いけるかな？」と心配だったけど車が来たら1列になれたり、静かに電車に乗ることができました。

☆シャバシャバのカレーになったけどみんなと協力して作ったカレーはとてもおいしかったです。

☆今まで食べたシチューでいちばんおいしかったです。

☆コロナウイルスの影響でいろいろ変わってしまったところもありますが、この DAYCAMP は私にとって本当にかけがえのない思いでになったと思います。

☆信太山に行くなら泊まりたかったけど、DAYCAMP は荷物も少なくて1日でも楽しめました。

☆はじめは「何しに行くん~」とかみんな言っていたけど、帰りに「どうやった」って聞くと「楽しかった！」って

みんな言っていました。

☆とても楽しい記憶に残る良い思い出、良い行事になったと思います。

☆8:20に集合だったけどみんなもう8:00までには集合で来ていた。

☆レクで実行委員が恥を捨てきり、全力で取り組んでいる姿がかっこよかったです。

☆みんなで協力して作ったハヤシライスは最高においしかった。

☆最初はあんなに嫌やったのにめっちゃ楽しかった！一泊移住行きたかったなあ～。

12月の予定

12月3日 50×3 小学校体験授業

12月4日 2年出前授業 (SP トランプ)

12月8日 歯科検診

12月12日 1・2年土曜授業

12月17日・18日 1・2年到達度テスト

12月26日～1月6日 冬季休業

「行」動・「考」動・「公」動

ミャンマーのワッヂェ慈悲病院というところで働き、無償で病気やケガで困っている子どもたちの手術をしている医師の「吉岡 秀人」さんの言葉です。

「人生の中で増やせないものは時間だけ。その時間をいかに生きるかが大切。

後悔したくない。そのためには行動し続けること。

本質的な失敗っていうのは**行動しないこと。**」

今回の DAYCAMP でみんなの前で恥ずかしいけど**行動**してくれた実行委員。次にどう動いたらいいか考えて**考動**してくれた班長や学級代表。そして学校外での公の場で迷惑にならないように、ルールを守り**公動**できた 48 期生。大和川中学校に入学して学んできたことを「公」の場で試す良い機会だと言って始まった行事。この DAYCAMP を通して 48 期生の成長を感じることができました。この経験を普段の学校生活に活かしていくようにしましょう。